

## Konditorei Mosaik um eine (Eis)Facette reicher

Mit der kommenden Eissaison bietet Mosaik Deutschlandsberg ein völlig neues Eissortiment an. Niemand geringerer als der bekannte international tätige „Eisbaron“ Charly Temmel wird Mosaik mit einem reichhaltigen Sortiment Frischeis beliefern. Ende voriger Woche übergaben Charly Temmel und Prokurist Erwin Wurzinger persönlich die erste Lieferung kalter Köstlichkeiten an Geschäftsführerin Elisabeth Resch in Deutschlandsberg.

„Wir wollen ab dem heurigen Saisonbeginn hochwertige Qualität anbieten. Die verschiedenen Eiskreationen bzw. das Tüteneis wird liebevoll von unseren MitarbeiterInnen der Eingliederungshilfe mit besonderen Bedürfnissen zubereitet werden“ erwähnt GF Elisabeth Resch. Als Begrüßung gibt es für alle Deutschlandsberger Kindergartenkinder und Schüler bis 14 Jahre ein Gratis-Eis.



Foto: Strohmeier

Mit sichtlichem Stolz verwies GF Elisabeth Resch auf den Erfolg der Eingliederungshilfe, denn heuer hatten übrigens drei Menschen mit Handicap einen fixen Arbeitsplatz gefunden. Seit 2007 waren es immerhin 40 Menschen mit besonderen Bedürfnissen, die an einen Arbeitsplatz vermittelt werden konnten. Die berufliche Qualifizierung erfolgt direkt im Betrieb, dadurch wird ein praktisch neutraler Zugang zur Arbeitswelt ermöglicht.

Im MOSAIK Deutschlandsberg kann übrigens eine integrative oder normale Ausbildung als KonditorIn oder Systemgastronom absolviert werden. Für Menschen mit besonderen Bedürfnissen sind übrigens noch Ausbildungsplätze frei.

Weststeirische Rundschau  
08.03.2013

Foto: Josef Fürbass



**Schleckermäulchen aufgepasst:** Ab der kommenden Eissaison gibt es Eis von Charly Temmel auch in der Mosaik Konditorei Deutschlandsberg. Seit 2007 werden Menschen mit besonderen Bedürfnissen mit einer Schulung direkt im laufenden Betrieb auf die Berufswelt vorbereitet. Bisher haben dort etwa 40 Klienten einen langfristigen Job ergattern können; allein heuer konnten drei ins Berufsleben einsteigen. Charly Temmel (Foto) schaute nun mit einer gefrorenen Kostprobe vorbei. Infos unter: [www.konditorei-mosaik.at](http://www.konditorei-mosaik.at)

Kronen Zeitung  
03.03.2013